## Jahresbericht 2000

(Beitrag zur SVL Jahreshauptversammlung)

Sehr erfreulich verlief das Jahr 2000. Wir hatten großes Glück, dass wir den großen Zulauf im Kinderturnen dadurch auffangen konnten, dass wir für zusätzliches Training die Halle im Auerbach erhielten. Auch haben wir mittlerweile einen festen Stamm von fünf Betreuer (-innen), sodass wir seit den Sommerferien 4 Turngruppen für Kinder im Alter von 4-10 Jahren betreuen können.

Unser Schwerpunkt ist das allgemeine Turnen und ist weniger wettkampforientiert. Allerdings beteiligt sich die Gruppe der 8-10 jährigen Mädchen gelegentlich auch schon an Wettkämpfen und konnte gute Platzierungen erzielen.

Die Trainingsbedingungen haben sich in der Behindertenschule etwas gebessert, da wir auf Eigeninitiative endlich einen Übungsschwebebalken bekommen werden. Axel Schöpfle hat uns Dank "Lothar" einen Balken angefertigt, der nach der Endbehandlung durch Thomas Schaudel in den Übungsbetrieb aufgenommen werden konnte. Einen großen Dank an die beiden. Jetzt fehlt nur noch ein Turnbock und ein angemessenes Juniorensprungbrett, dann wären die Trainingsbedingungen für das dieses Jahr gesichert.

Herzlichen Dank möchte ich vor allem Helga Wuttke, Pia Rothfuß, Uli Betzler und Stefan Wallisch sagen, die durch ihr uneigennütziges Engagement den großen Übungsbetrieb aufrecht erhalten. Uli hat sich vorgenommen, im Jahr 2001 den Übungsleiterschein zur erwerben. Den Grundstock dazu hat er bereits im Herbst mit der Gauvorschulung gelegt. Wir anderen besuchten Weiterbildungen wie das Kinderforum, Kampfrichter- und Turngaulehrgänge.

Für die Kinder gab es im Jahr 2000 besondere sportliche Ereignisse:

- 1. Besuch des 3.Landessportfests in Breisach vom 10.-21.Mai Mit 15 Kindern in 4 Mannschaften sind wir zu Wettkämpfen angetreten. Die Jüngsten (Jahrgang 92/93) erreichten nach 5 Disziplinen einen 13. Platz von 52 angetretenen Gruppen. Alle konnten nach 3 Tagen Turnfestatmosphäre mit Urkunden, Medaillen und einem neu erworbenen Zusammengehörigkeitsgefühl die Heimreise antreten.
- 2. Teilnahme am Bühnenprogramm beim Marktfest in Langensteinbach vom 30.Juni bis 2.Juli
- 3. Unterstützung beim Behindertensportfest am 8. Juli
- 4. Gaukinderturnfest in Rintheim am 23.Juli Wir haben mit über 30 Mädchen und Jungen am Gaukinderturnfest teilgenommen und gute Platzierungen im Einzel und in der Mannschaftswertung erzielt. Die Mädchenmannschaft errang im Kindergruppenwettbewerb eine hervorragenden 3.Platz und in der Pendelstaffel die Plätze 5 und 6. Bei den gemischten Kindermannschaftswettkämpfen des Jahrgangs 92/93 konnten die Plätze 3 und 4 erreicht werden.
- 5. Weihnachtsfeier am 12.Dezember In der letzten Turnstunde im Jahr feierten alle Kinderturngruppen (65 teilnehmende Kinder) unter dem Motto "Zirkus" zusammen mit den zuschauenden Eltern den Jahresabschluss.